

oaf 0324

Exitoso saldo dejaron las presentaciones de la obra en el puerto de San Antonio. El alcalde homenajeó a Roberto Parra y le regaló un "terrenito". Además en ese mismo escenario fue invitada oficialmente para ir al Festival de Londres. La obra moviliza cinco toneladas en cuatro camiones

"La Negra Ester" inició su gran gira por Chile



Una escena de La Negra Ester, la obra más exitosa, buena y entretenida de los últimos diez años

Ayer terminaron las funciones de *La Negra Ester* en San Antonio, con un saldo más que exitoso. Las productoras británicas Rose Fenton y Lucy Neil, que vinieron a Chile exclusivamente a ver la obra, la invitaron a participar en el Festival Internacional de Teatro de Londres que se realizará a mediados de año. El recorrido de esta comitiva internacional fue seguido por mucho entusiasmo por casi toda la prensa escrita. Y en el puerto de San Antonio, donde se vivió en la vida real parte de la historia que narra la obra, tuvo también una gran acogida de público. *La Negra Ester* ya fue invitada al Festival de Teatro

de Montreal, que todos los años se realiza en esa ciudad canadiense. Y eso que está en cartelera desde hace sólo tres meses. Los actores, sin embargo, se encuentran muy lejos del exitismo y suspendieron las funciones en Santiago pese a que se mostraba a tablero vuelto, con entradas agotándose días antes para realizar una gira por algunas ciudades del país, y así permitir que todo el mundo tenga la oportunidad de verla. La idea es presentarla en provincias antes que llegue el

tiempo frío, pues el montaje se realiza al aire libre. **ESCUDO DE ARMAS Y UN "TERRENITO"** El alcalde de San Antonio, Carlos Thienel, impresionado por la difusión que la obra ha hecho de la ciudad, entregó a Roberto Parra el Escudo de Armas de San Antonio en la función del viernes pasado. Parra es el autor de las décimas autobiográficas en que se basa la historia de amor de Roberto y *La Negra Ester*. La autoridad zonal señaló, además, que en ju-

nio, para el próximo aniversario del puerto, declarará a Roberto Parra Hijo Ilustre de San Antonio. El poeta, hermano de Nicanor y Violeta Parra, aprovechó su prestigiosa gesta y el respaldo de la comitiva internacional que viajó a San Antonio a ver la obra para pedir un "terrenito" en el sector, a lo que el alcalde accedió de inmediato, entregándoselo al día siguiente (el sábado pasado). El tío Roberto quedó muy conmovido y señaló que se iría a vivir a ese lugar porque es el que más le agrada del planeta. *La Negra Ester* ha sido vista por más de veinte mil personas en Santiago y ayer terminó sus funciones en San Antonio. En el mismo puerto se embarcarán este miércoles las cinco toneladas de escenografía con destino a Puerto Montt, para de ahí, a bordo de cuatro camiones, llevarla a Punta Arenas, donde se los espera con gran expectación. En el reparto se producirá un cambio de actriz: Mabel Guzmán reemplazará en todos sus personajes a María Izquierdo, quien está embarazada de cuatro meses.

Tortu Dicho 13-III-89. P.23

"La Negra Ester" inició su gran gira por Chile [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Negra Ester" inició su gran gira por Chile [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile